

はたちになった千鶴へ

あなたが小学1年生の時、私に癌が見つかりました。幼いあなたが大人になるまでは側にいてあげられないのではないかと想像して悲しんでいました。おかげさまで回復し、今あなたの門出を家族と共に祝うことができます。

家族はもちろん、あなたは多くの人々に支えられ、刺激を受けて、心優しく健やかに育ちました。そして真面目にコツコツと頑張って道を切り拓き、志した医学の世界へと飛び込んでいきました。

きっとあなたなら感謝の心を持った魅力あふれる大人になってくれることと思います。社会を支える一員だと自覚し責任ある行動をとれます。けれど、もし迷った時には静かにあなたの良心に耳を傾けてください。そして相談してください。

今日の積み重ねが未来の自分になります。目標に向かって試行錯誤し努力したことは、すぐに結果が出なかったとしてもいつかはあなたの力となり、大切な誰かを支えることでしょう。

20歳おめでとう。これからも平和で彩り豊かな人生であることを、健康であることを、心から願います。これからも千鶴らしくキラッと輝け！

一緒に過ごした日々を幸せに思う母より

おじいちゃん、おばあちゃん、いつもありがとう。はたちになったよ。今日は久しぶりにご飯を食べに行けて良かったです。この先もずっとこの美味しいご飯を食べたいな。お話もたくさんできて楽しかったです。

生まれてから今日まで、2人にたくさんの愛を貰ってきました。幼い頃から京都や滋賀やその他の色々な所に遊びに連れて行ってきて、今でも鮮明に覚えていることがたくさんあります。部活動や習い事も色々してきて、いつも助けてもらっています。特にエレクトーンを2歳からずっと習ってこられたのも2人のおかげです。演奏を見てもらうことで恩返しできたらと思っています。他にも感謝したいことはたくさんあるけれど、何よりも3人で暮らした日々はずっと忘れません。両親との関係が上手くいかず、高校2年生から大学1年生までおじいちゃんの家に住みました。私に不自由がないようにと本当にたくさんのお話を聞いてくれて、迷惑もたくさんかけたのに、嫌な顔ひとつせず助けてくれました。本当にありがとう。こんなに優しくて明るい2人がいなかったら、私はたぶん壊れていたし、大学も部活も習い事もやっていけなかったと思います。

大好きなおじいちゃんとおばあちゃんに、ずっと元気に幸せに過ごして欲しいです。私がいつか2人に恩返しをする日を待っていてください。これからもよろしくね。